Home

Contacta con nosotros

Información

## XXX Congreso Mágico Nacional

Escrito por admin el Abril 2, 2010 06:01 pm en magia

En septiembre 2010 se celebrará en A Coruña el XXX Congreso Mágico Nacional, estos congresos orientados a los magos profesionales y aficionados tienen muchas actividades mágicas. En esta ocasión hacen una serie de eventos orientados al público en general, aquí te indicamos algunos de ellos:

IV Festival Internacional de Maxia na Rúa

A Coruña acogerá la cuarta edición del Festival Internacional de Maxia de Rúa, del 18 al 24 de septiembre. Espectáculos para todos los públicos recorrerán espacios abiertos en toda : la ciudad. Venidos de todo el mundo, actuarán los mejores especialistas de magia de calle.

Exposición "Maxia en 4 Tempos" · Fundación Caixa Galicia

La Fundación Caixa Galicia se llena con una exposición que nos permite recorrer la historia de la magia y su relación con la ciencia y otras artes. Durante el mes de septiembre magos profesionales realizarán demostraciones e interactuarán con el público. A través de proyecciones audiovisuales, objetos antiguos, carteles, libros y aparatos mágicos, los visitantes podrán adentrarse en el milenario arte del ilusionismo.

Talleres de Magia · Fundación Caixa Galicia

Niños y adultos tendrán la oportunidad de iniciarse en el arte de la magia durante el mes de septiembre. Magos profesionales enseñarán técnicas y juegos mágicos, con el apoyo de material exclusivo para el curso, con el que sorprenderás y te divertirás.

Ciclo de cine y magia - Auditorio Caixa Galicia

Una selección de películas, donde el arte del ilusionismo es protagonista, serán proyectadas en el auditorio de la Fundación Caixa Galicia. Directores de la talla de Orson Welles, Woody Allen, George Marshall o Christopher Nolan serán parte de esta muestra cinematográfica.

Conferencias públicas - Auditorio Caixa Galicia

Ciclo de conferencias públicas, que presentará a figuras internacionales del ilusionismo, estudiosos de la historia secreta de la magia, y a científicos como la prestigiosa Dr. Susana Martínez Conde y el Dr. Stephen Macknik, que investigan las bases neurales y cognitivas de las ilusiones visuales que desarrollan los magos.

Inauguración Congreso con aparición cientos de mariposas

Acto multitudinario en el que aparecerán de la nada cientos de mariposas que volarán por la ciudad, llenándola de magia, durante el XXX Congreso Máxico Nacional A Coruña 2010 en colaboración con la Casa de las Ciencias.

Gala de magia para ciegos:

Magia para ciegos es una experiencia única en el mundo: magia en la más completa: oscuridad. Ciegos y videntes, incluido el mago Juan Esteban Varela, comparten un mundo invisible donde los efectos mágicos ocurren una y otra vez en las manos de los espectadores. Por fin la magia es verdaderamente el arte de hacer posible lo imposible. Por fin no existen límites. Bienvenidos a Magia para Ciegos.

Magia en colegios, geriátricos y hospitales

La magia más social y solidaria llenará estos espacios de la ciudad, para que los más jóvenes, nuestros mayores y de una manera especial, los niños que se encuentran hospitalizados, sean los protagonistas que participen de la magia.

Barco Mágico de Juan Tamariz - Goleta Nostramo

Al dar la medianoche, un barco antiguo abrirá sus puertas para disfrutar de sesiones de magia de cerca. El gran Juan Tamariz será el patrón de esta goleta atracada en el puerto y, junto a otros magos, convertirán la noche en una experiencia única e irrepetible.

Evento sorpresa en la Torre de Hércules

El faro más antiguo patrimonio de la humanidad iluminará un acto sorpresa con una de las estrellas más mediáticas del panorama internacional. Un espectacular y multitudinario evento cuya magia y repercusión sobrepasarán los límites de la ciudad.

Gala de los Grandes Premios de la Magia · Teatro Rosalía Castro

Un espectáculo homenaje a quienes han conseguido la máxima distinción en el mundo de la magia. El televisivo Jorge Blass conduce una gala en la gue estará, entre otros, el gran Juan Tamariz y el increíble John Calvert a sus 99 años de edad.

Gala Internacional de Creativos de la Magia · Teatro Colón

La innovación en el arte de lo imposible se da cita en el Teatro Colón. Presentará la gala Luis de Matos, rodeado de un elenco insólito y lleno de sorpresas que reúne a los ilusionistas más creativos del mundo.

### RSS

RSS Posts

NSS Comentarios

#### Buscar

Buscar

### etiquetas

2009 2010 años 20 animales batman bilbao calabazas

carnaval carnavales concurso Despedidas

# disfraces

disfraces, disfraz disfraces de carnaval

disfraz efectos especiales estados unidos face painting fantasia fiesta fotografías fotografía halloween humanidad infantiles Iphone laredo máscara magia manga maquillaje maquillaje al aqua Maquillaje de fantasía maquillaje fantasia mascaras miedo murcia navidad patrimonio piratas sexy soltera soltero tecnología transformers

## Categorías

Seleccionar categoría

## Entradas recientes

Los disfraces infantiles y sus múltiples recursos

Disfraz Sexy de Cazafantasmas

Los disfraces estimulan la imaginación infantil

Comprar disfraces sexy Directorios de enlaces:

Disfraces De

## Enlaces

Accesorios Disfraces

Artículos de Broma

Disfraces de hombre

Disfraces de Mujer

Disfraces Despedidas hombre

Disfraces Despedidas Mujer

Disfraces Infantiles

Disfraces Mascotas

Tienda Magia

# Enlaces amigos